

présents et futurs de la Ville, et mentionnant aussi quels sont les avantages qu'elle veut obtenir de la Cité, et quelles sont les compensations qu'elle est prête à donner en retour.

Dès que le Bureau aura fait avec ses ingénieurs, une étude des propositions de la compagnie, il y aura lieu de conférer avec les représentants de cette dernière, pour essayer d'arriver à une base d'entente.

Que le Secrétaire soit prié de transmettre une copie de la présente résolution à la Compagnie.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 14 novembre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$74,474.64, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumis le plan et les procès-verbaux d'arpentage des lots du cad. Nos 61 et 66 du quartier Centre, concernant la succession Masson, les Soeurs Hospitalières de l'Hôtel-Dieu et la Cité.

Résolu: De prier Son Honneur le Maire de signer lesdits procès-verbaux et le plan y annexé.

3.—Soumise une lettre de Beausoleil Ltée, offrant, au nom de la Succession Lyonnais, de céder à la Cité, une partie des rues Bordeaux et Gifford.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

4.—Soumise une communication de M. Arthur Loiseau, concernant les affiches de l'avenue du Parc.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, avec instructions de remédier à l'état de choses signalé, s'il y a lieu.

5.—Soumis un compte au montant de \$215, étant la balance due à M. Théo. Daoust, architecte, pour services professionnels rendus en rapport avec la construction du poste de police et de pompiers du quartier Notre-Dame de Grâce.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, moins l'item \$15. pour avoir fourni copie des plans avec devis pour le contrat du notaire.

6.—(16559) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant de payer à "The Sayer Electric Company", un compte de \$2,000 sur le montant de leur contrat, pour l'établissement du système de l'éclairage au Marché Bonsecours.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit montant de \$2,000 à ladite compagnie.

7.—Soumises deux communications des associations dites: "Canadian Peace Centenary Association" et de la "City Planning Exhibition".

Résolu: De référer au Greffier de la Cité pour rapport.

8.—(13143) Soumis un rapport de M. P. W. Archambault, sur les saisies-arrests pratiquées entre les mains de la Cité contre certains employés.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité.

9.—(16566) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire construire à la journée un égout sur la rue Duquesne, entre les rues Toulouse et Boyce, pour la construction duquel un crédit de \$12,000 a été voté le 6 octobre dernier.

Résolu: D'autoriser la construction de cet égout à la journée, à la condition que le travail soit suspendu avant les grands froids.

10.—(16565) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire construire à la journée un égout sur la rue Boileau, de la rue Louis Veillot à la rue Dickson, pour la construction duquel un crédit de \$6,000 a été voté le 27 octobre dernier.

also what are the advantages which they want to obtain from the City, and what are the compensations which they are willing to give in return.

As soon as the Board have considered with their engineers the proposals of the Company, they will confer with the latter's representatives with a view of coming to an agreement.

That the Secretary be requested to transmit a copy of the present resolution to the Company.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 14th November 1913, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$74,474.64, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Submitted the plan and procès-verbal of the land measurement of Cad. lots No. 61 and 66 of Centre Ward, in re the Masson Estate, the "Soeurs Hospitalières de l'Hôtel-Dieu" and the City.

Resolved: That His Worship the Mayor be requested to sign said procès-verbal and the plan thereto annexed.

3.—Submitted a letter from Beausoleil, Limited, offering, on behalf of the Lyonnais Estate, to cede to the City part of Bordeaux and Gifford streets.

Referred to the Chief Engineer for a report.

4.—Submitted a communication from Mr. Arthur Loiseau, concerning the posters on Park avenue.

Referred to the Chief Engineer with instructions to remedy said state of things, if necessary.

5.—Submitted an account to the amount of \$215 being the balance due to Mr. Théo. Daoust, architect, for professional services rendered in connection with the erection of the police and fire station of Notre-Dame de Grâce Ward.

Resolved: To authorize the payment of said account, less the item of \$15 for having supplied copies of plans and specifications to the notary.

6.—(16559) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that the Sayer Electric Company be paid an account of \$2,000 on the amount of their contract for the establishment of the lighting system at Bonsecours Market.

Resolved: That said Company be paid the said sum of \$2,000.

7.—Submitted two communications from the Canadian Peace Centenary Association and the City Planning Exhibition.

Referred to the City Clerk for a report.

8.—Submitted a report from Mr. P. W. Archambault re attachments on the salary of certain civic employees.

Referred to the City Treasurer.

9.—(16566) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid by day labor in Duquesne street, between Toulouse and Boyce streets, for the laying of which an appropriation of \$12,000 was voted on the 6th October last.

Resolved: To authorize the laying of said sewer by day labor, provided said work be suspended before winter.

10.—(16565) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Boileau street, by day labor, from Louis Veillot to Dickson street, for the laying of which an appropriation of \$6,000 was voted on the 27th October last.